

山之上

希求する児童

考える児童
手をつなぐ児童
たくましい児童

12月号

令和3年12月1日
学校通信



2学期 ～夏～秋～冬～



2学期は、緊急事態宣言中のスタートとなりました。コロナ不安のお子様に対する学びをとめな
い教育活動のために、児童集会や修学旅行報告会もふくめ、タブレット端末を活用したオンライン配
信を行ってきました。

運動会も暑い中でしたが無事に終わり、6年生の修学旅行や初めての宿泊学習となった5年生のキ
ャンプ、1～4年生の校外学習も緊急事態宣言明けから、順々に実施することができました。

11月6日(土)実施の土曜授業参観・学級懇談会では、今年度初めてでしたが、教室で頑張っている
子ども達の成長ぶりなどを肌で感じていただけたことと思います。また、情報リテラシーの動画上映
会にも、学級懇談会にもたくさんの保護者の皆様が出席してくださ
いました。コロナ禍の大変な中でも無事に実施することができまし
た。重ねてお礼申し上げます。ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染拡大も「第5波」とよばれたピークから
沈静化していますが、冬本番にかけて予想される「第6波」に備
え、引き続き感染予防対策をとりながらの学校生活が続いていま
す。そのため、本年度も児童会祭りやマラソン週間、市主催行事の
陸上競技大会も中止となり、駅伝競走大会も延期(1/23予定)となっています。



今後とも引き続き、感染症予防対策を万全に講じながら、2学期のまとめとしての教育活動を行っ
てまいりますので、ご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

◎行先や帰宅時刻を確認しましょう。

1年で最も昼間の短い冬至。今年は12月
22日です。日暮れ時刻がまだまだ早くなり
ますので、行先等、各ご家庭での日常的な声
かけをよろしくお願いいたします。

◎交通事故に注意しましょう。

無灯火で日没後走行していませんか？
自転車の乗り方や道路の歩き方についても
再度ご家庭で話をさせていただきますようお
願いいたします。先日、中学生が自転車で加
害者として死亡事故を引き起こすという

痛ましい事故がありました。

交通事故は自分で自分を守る心構えが大
切です。学校でも家庭でも協力しながら、子
ども達の交通事故を防いで参りましょう。声
かけをよろしくお願いいたします。

◎ポケットに手を入れての歩行はノー！

転んだ際に手首や腕の骨折につながりま
す。また、手をつけず、顔面を強打して歯や
鼻、目などの負傷につながります。ポケット
に手を入れないことを習慣づけ、大怪我の防
止に努めましょう。手が冷たいときは、手袋
をしましょう。

12の予定

新型コロナウイルス感染の状況等により予定の変更が生じる場合があります。
日々の連絡帳やミルメール、ブログ等の確認をお願いします。

日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	水	個人懇談会①(給食終了後下校 13:15)	20	月	5時間授業(14:25 下校)
2	木	個人懇談会②(給食終了後下校 13:15) ゆうちょ振替①	21	火	5時間授業(14:25 下校)
3	金	個人懇談会③(給食終了後下校 13:15)	22	水	2年生学年行事 (13:25~)
4	土		23	木	給食終了 大掃除 5時間授業(14:25 下校)
5	日		24	金	2学期終業式 (12時頃下校) タブレット clean day
6	月	個人懇談会④(給食終了後下校 13:15)	25	土	冬季休業 ~1/6 (木)
7	火	個人懇談会⑤(給食終了後下校 13:15) 2年生校区探検	26	日	
8	水	児童集会、委員会活動 [6]	27	月	
9	木	ゆうちょ振替②	28	火	
10	金	タブレット宿題	29	水	 12/29~1/3 機械警備のため、 校内に入れません。
11	土	PTA・いきいき運営委員会 いきいき広場			
12	日				
13	月		1	土	元日
14	火		2	日	
15	水	クラブ活動 補習教室 [6]	3	月	
16	木		4	火	仕事はじめ
17	金	おくすり教室 (5年生)	5	水	
18	土	留守家庭児童会臨時開室日 いきいき広場	6	木	ゆうちょ振替①
19	日		7	金	3学期始業式 (12時頃下校)

[6]: 4~6年6時間授業 (15:10 下校) 心: 心の教室相談日

◇個人懇談会期間中は、1学期同様給食終了後、13:15頃下校(学校を出る)となります。懇談開始及び終了時刻へのご理解ご協力をお願いします。

◇「学校教育自己診断」は、先日配付しましたお手紙の「QRコード」を読み取って回答をお願いします。(〆切 12月12日)

◇「授業アンケート」については、後日お知らせを配付いたします。

◇体育館の壁面や外装改修工事は、2月末頃までの工期となります。体育館は今のところ使用できません。(教室棟北館の児童用トイレは、改修工事が終了し、最新のトイレに生まれ変わりました。)

◇3学期の給食開始は、令和4年1月11日(火)からとなります。